

Boletín N°23 Marzo 2015 ctd@rimisp.org



DESCARGUE BOLETIN COMPLETO EN PDF

www.rimisp.org/ctd

Síguenos





INFORMACIÒN DEL PROGRAMA

El programa Cohesión Territorial para el Desarrollo busca contribuir tanto al cambio institucional como al de políticas públicas, para crear mayores oportunidades y capacidad en las zonas no metropolitanas. Ello, con la finalidad de que cada territorio exprese su potencial de desarrollo y que éste signifique la reducción de las desigualdades existentes.

En un país territorialmente cohesionado dará lo mismo el lugar en que se nace y se crece, porque en todos los territorios existirán similares oportunidades y calidad de vida.

El programa, coordinado por Rimisp -Centro Latinoamericano para el Desarrollo Rural, está siendo ejecutado por una red de socios y organizaciones en Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, El Salvador, México, Nicaragua y Perú.

Los especialistas están estudiando en profundidad algunas de las causas de la desigualdad territorial y los costos de esta para la sociedad; además de dialogar e interactuar con todos aquellos que tengan la voluntad de materializar soluciones.



Entrevista Lic. Juan Carlos Lastiri Quirós, Gobierno de México. "Las políticas para el desarrollo social tienen, hoy, un enfoque de atención que integra la participación social, la coordinación interinstitucional, y la revalorización de los territorios"

Entrevistamos al Lic. Juan Carlos Lastiri Quirós, Gobierno de México. Las políticas para el desarrollo social tienen, hoy, un enfoque de atención que integra la participación social, la coordinación interinstitucional, y la revalorización de los territorios

+ Ver más



Editorial Juan Fernández Labbé. Planificación y desarrollo territorial: lecciones de la tragedia en el Norte de Chile.

Entre el 23 y el 25 de marzo recién pasado la palabra "catástrofe" resonaba entre los chilenos. Un temporal de lluvia afectaba a la zona norte del país, provocando el desbordamiento de ríos e inundaciones en diversas localidades de las regiones de Antofagasta, Atacama y Coquimbo.

+ Ver más

AGENDA

Premio Manuel Chiriboga

El Premio Manuel Chiriboga es una iniciativa de Rimisp – Centro Latinoamericano para el Desarrollo Rural, que tiene el propósito de rendir un homenaje al destacado sociólogo ecuatoriano por su sobresaliente aporte al conocimiento y a la transformación de las sociedades rurales latinoamericanas.

Investigador de Rimisp, Juan Fernández, liderará grupo de trabajo en el VI Congreso GIGAPP 2015

El sociólogo e investigador en políticas públicas, viajará en septiembre a Madrid, para participar en el VI Congreso Internacional en Gobierno, Administración y Políticas Públicas, coordinando el Grupo de Trabajo N° 10 del Área de Políticas Públicas, denominado "Políticas públicas para la cohesión territorial"



Taller en San Salvador. Vincular en políticas públicas desarrollo rural y urbano, reto de nuevo Proyecto Rimisp-Ford.

Se trata del Proyecto "Ciudades y Desarrollo Territorial Rural", iniciativa que tiene entre sus propósitos mejorar la comprensión de la forma en que las ciudades pequeñas y medianas y los territorios rural-urbanos aumentan las oportunidades de desarrollo y el bienestar de la población rural; promover diálogos de política sobre este tema, y contribuir a mejorar la política pública en este marco.

+ Ver más



FIDA.
Inician trabajos cuatro Comisiones del GDR: primer paso para establecimiento del Grupo en pleno.

Afirma Gustavo Gordillo, ST del GDR, que este Grupo que implica a 80 o 90 personas; busca incidir en la política pública, incluida la definición del presupuesto rural 2016.

+ Ver más



Publicaciones: Elementos clave del Programa Territorios Productivos.

Rimisp- Centro Latinoamericano para el Desarrollo Rural presenta el documento "Territorios Productivos: Un Programa Articulador para Reducir la Pobreza Rural a través del Incremento de la Productividad, la Producción y los Ingresos" que ha iniciado su implementación en México.

+ Ver más









ECUADOR: Psje. Guayas E3-130 (esquina Amazonas) Edificio Pastor. Primer Piso - Quito, Teléfono + (593-2) 2273870/2273991

MÉXICO: Yosemite 13 Colonia Nápoles Delegación Benito Juárez, México, DF | Tel/Fax +(52) 55 5096 6592